

## Participación del Embajador SHIBUYA en la Ceremonia de Inauguración del Proyecto “Adquisición de Camión Simulador Sísmico” del programa APC y del Proyecto de JICA

El día 4 de octubre de 2022, el Embajador SHIBUYA participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Camión Simulador Sísmico” del programa APC y del proyecto de JICA “Fortalecimiento de las medidas de contagios de Covid-19 en tiempos de desastres”.

En respuesta a las numerosas solicitudes de envío de todo Chile, esta es la segunda vez que Japón dona un camión simulador y esperamos que el pueblo chileno haga mayor uso de éste para fomentar la conciencia sobre la prevención de desastres. Cabe recalcar que este es un equipo para la educación sobre catástrofes desarrollado por Japón de cual se siente orgulloso.

Además, en este proyecto de JICA se proporcionaron equipamientos como carpas para la evacuación y equipos de esterilización para reforzar las medidas de control de infecciones en los centros de evacuación.

La ceremonia atrajo a un gran número de medios de comunicación que cubrieron el evento, lo que indica un alto nivel de interés en el sector de la prevención de desastres. Todo este equipamiento contribuirá de forma significativa a mejorar la preparación de Chile ante las catástrofes y esperamos que en el futuro puedan aprovecharlos al máximo.



Ceremonia de entrega



Discurso del embajador



Corte de cinta del camión simulador sísmico



La carpa para la evacuación